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会議次第 

 

【報告・連絡事項】 

（１）学級講座等開催事業等に関して 

（２）施設維持管理事業に関して 

 （３）公共施設予約システム 

 （４）その他 

【協議事項】（意見交換） 

 （１）水谷公民館の事業展開について 

  ・子ども対象および家庭教育事業 

  ・水谷小学校郷土資料室の活用 

  ・水谷文化祭 

  ・その他（うたごえ喫茶、公民館サークル公開月間） 

会議資料 

・水谷公民館上半期事業報告                  資料１ 

・公共施設予約システム                資料２ 

・各種事業関連資料           資料３～資料８ 

 （子ども食堂関連事業、親の学習講座、介護予防事業、 

  水谷文化祭、うたごえ喫茶、公民館サークル公開月間） 

会  議  内  容 

＊あいさつ（館長、水谷地区公民館運営審議会委員代表） 

 

【報告・連絡事項】 

（１）学級講座等開催事業等に関して 

⇒事務局から資料１に基づき報告・説明 

 



（２）施設維持管理事業に関して 

⇒事務局から説明（修繕予定等） 

 （３）公共施設予約システムについて 

  ⇒事務局から説明（講習会の実施や今後の予定等について） 

 委員：公民館においても、今後抽選の仕組みを導入する予定とのことだが、コミュニテ 

ィセンターなどでは導入されており、私自身もシステムを利用している。慣れて 

しまえば、毎月５日の一斉受付の必要もなくなり、便利になるのではと考える。 

 

【協議事項】（意見交換） 

（１） 今後の水谷公民館の事業展開について 

・子ども対象および家庭教育事業 

① 『いっしょにたべよ!』（いわゆる子ども食堂事業） 

⇒事務局から資料３に基づき説明  

委員：子どもの貧困対策の一環ということだろうが、そこだけにとらわれると、障壁が

できてしまうのでは。みんなが入れるよう工夫が必要では。子ども１００円とい

うことだが、将来的に無料にできるようにしてもらえれば。また、地産地消など

富士見市らしさを活かした取組みにしてもらいたい。 

委員：やはり、貧困対策ばかりを謳うと難しい面がでてくるのでは。広報等のお知らせ

の仕方、どこまで伝え方えるかが大切になるのでは。その対応によって、取組み

の位置づけや規模も変わってくるのでは。送り迎えの安全の確保や、アレルギー

への対応も注意していく必要があるのでは。 

職員：貧困対策という観点もあるが、『子どもの居場所づくり』としての取り組みとし

てもとらえている。単に食事を作って、子どもたちに食べさせるのではなく、い

っしょに作りながら、そして交流を深めながら取り組んで行く予定である。当面

は試行的な取り組みになり、広報についても限定的なものにしているが、課題等

を整理した上で、対応も検討していきたい。回数を重ねる中で、この地域に合っ

たスタイルを確立していくとともに、富士見市のモデルケースになればと考え

る。 

 ② 『親の学習講座』について 

⇒事務局から資料４に基づき説明 

委員：対象者のニーズ、親の学びたいことをどう把握していくのかが大切になるのでは。 

委員：この学習会を展開することにより、誰が得を得るのか。針ケ谷小地区で開催した

分についてはＰＴＡからの参加があり、反響もあったとのことだが、これを反映

させる仕組みが必要では。講座の様子を動画等で公開したりＨＰ等の充実など取

り組んで行く必要があるのでは。 

・水谷小学校郷土資料室の活用 

 ⇒事務局から資料５に基づき説明 

 委員：『回想法講座』を開催するとのことだが、『回想法』というのが何のことだが理解 

できない。市民にもっと分かりやすい表現で、周知を図るべきではないのか。 

・水谷文化祭 

⇒事務局から資料６に基づき説明 

事務局：今回の文化祭は、展示を中心とした会場レイアウトの変更、子どもの参加企画 

の充実などに取り組んでいる。この一環として、これまでこの会議で公民館カ



フェについて議論してきている。コーヒー講座の開催についても情報を集めた

り、交渉もしてみたが、結果としてまとまっていない。このことも踏まえ、イ

ベント的に取り組む機会として、コーヒーの淹れ方の実演と販売的な取り組み

を、文化祭の中で取り組むことはできないか。 

委 員：模擬店等の関係もあるので、そこを整理した上で取り組む必要があるのでは。 

・うたごえ喫茶 

 ⇒事務局から資料７に基づき説明 

・サークル公開月間 

 ⇒事務局から資料８に基づき説明 

 委 員：案内ちらしについて、会員募集中、見学可などの表現についてアイコン表示に 

するなど工夫を凝らして、より分かりやすくしていく必要があるのでは。 

  

＊その他 

 （特になし） 

 

＊閉会 

 

 


